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Le mardi 29 janvier 2019, à 19 h 

Bureau central, L’Orignal 
 

- PROCÈS-VERBAL - 

 

 

A - OUVERTURE DE LA SÉANCE ET APPEL NOMINAL 

Le président du Conseil, M. François Bazinet, offre ses salutations aux personnes 

présentes et ouvre la séance à compter de 19 h.  

 

Présences : CONSEILLÈRE, CONSEILLERS SCOLAIRES 

 M. François Bazinet, président  

M. Roger Chartrand, vice-président 

M. Jonathan De Serres 

M. André-Paul Lalonde (vidéoconférence) 

M. Jean Lemay 

M. Michel Pilon (vidéoconférence) 

 

Élève-conseiller, Élève-conseillère 

M. Tristan Racine (vidéoconférence) 

Mme Geneviève Thomas 

 

PERSONNES-RESSOURCES 

M. François Turpin, directeur de l’éducation et secrétaire 

Mme Chantal-Christine Gratton, surintendante de l’éducation 

Mme France Lamarche, surintendante de l’éducation 

M. Martin Lavigne, surintendant des affaires et trésorier 

M. Alain Martel, surintendant de l’éducation 

Mme Lyne Racine, surintendante de l’éducation (vidéoconférence) 

Mme Diane M. Duval, directrice exécutive, Service des ressources 

humaines 

Mme Lynn Charbonneau, surintendante adjointe 

Mme Marie Claude Dicaire, attachée de direction  

 

PROCÈS-VERBALISTE 

   Mme Sylvie Lamarche, secrétaire de direction 

 

 Absences M. Martial Levac, conseiller scolaire 

 motivées : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard, conseillère scolaire 

 

 

 

SÉANCE ORDINAIRE 
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 Auditoire : M. Marc Boisvert, technicien, Service de l’informatique 

   M. Sylvain Charlebois, directeur, Service des finances 

   M. Gérard Gauthier, Deloitte 

    

B - PRIÈRE 

 

 Le conseiller scolaire Michel Pilon invite les gens à réciter une prière avant le début de la 

rencontre. 

 

C - ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ET ABSENCES AUTORISÉES 

   

RÉSOLUTION № 19-01-8610 : 
 
Proposé par : Michel Pilon 
Appuyé par : Jonathan De Serres 

 
« Que l’ordre du jour soit adopté, tel que présenté. » 
 

 Adoptée 
 

RÉSOLUTION № 19-01-8611 : 
 
Proposé par : Michel Pilon 
Appuyé par : Jonathan De Serres 

 
« Que les absences motivées de la conseillère scolaire Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
et du conseiller scolaire Martial Levac soient autorisées. » 
 

 Adoptée 
      

D - QUESTIONS DES CONTRIBUABLES ET DÉLÉGATIONS – Aucune 

  

E - RAPPORTS 

 (1) Élève-conseillère, Élève-conseiller 

   

  À tour de rôle, l’élève-conseillère et l’élève-conseiller énumèrent quelques  

 activités qui se sont déroulées dans les écoles du CSDCEO depuis la dernière 

rencontre du Conseil, entre autres : 

 

- spectacle de Noël à l’École secondaire catholique de Plantagenet ainsi qu’à  

  l’École secondaire catholique régionale de Hawkesbury; 

- Festival de la bouffe à l’École secondaire catholique L’Escale de Rockland; 

- le Bal d’hiver à l’École secondaire catholique Le Relais d’Alexandria; 

- exposition de sculptures à l’École secondaire catholique La Citadelle de  

  Cornwall; 

- spectacle de Noël de la classe distincte à l’École secondaire catholique de  

  Casselman; et 

- présentation d’une entreprise montée par des élèves de l’École secondaire 

catholique Embrun qui vendent des chandelles de soya et dont une partie des 

profits seront remis à CHEO. 
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(2)   Président du Conseil 

 

Le président du Conseil partage ensuite avec ses collègues, les activités auxquelles 

il a participé depuis la dernière rencontre du Conseil : 

- participation au Gala de reconnaissance organisé par TVC22 de Rockland, lors  

  duquel le CSDCEO était en nomination (12 décembre 2018); 

- spectacle de la Caféthèque à l’École secondaire catholique de Casselman  

  (14 décembre 2018);  

- spectacle de Noël à l’École élémentaire catholique de Casselman  

  (17 décembre 2018);   

- rencontre du comité organisateur pour le congrès de l’AFOCSC                         

(18 décembre 2018); 

- rencontre du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté (20 décembre 2018); 

- rencontre du Comité de vérification (8 janvier 2019); et 

- rencontre du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté (17 janvier 2019) 

 

(3) Directeur de l’éducation et secrétaire 

 

À son tour, le directeur de l’éducation et secrétaire partage les rencontres 

auxquelles il a participé depuis la dernière réunion du Conseil : 

  13 décembre   - spectacle de la Caféthèque à l’École secondaire  

      catholique de Casselman; 

  18 décembre  - audioconférence du CFORP pour discuter des  

      différents projets et initiatives pour 2018-2019; 

  19 décembre  - entretien téléphonique avec Peter Hominuk de l’AFO; 

  20 décembre  - entretien téléphonique avec le Bureau de santé de  

      l’Est de l’Ontario, concernant l’application de la loi 

      Ontario sans fumée dans les écoles du CSDCEO; et 

  20 décembre  - téléconférence avec le ministère de l’Éducation,  

      concernant une mise à jour sur le financement des  

      initiatives en éducation pour 2018-2019; 

  10 janvier  - audioconférence du Comité provincial (CSDCEO,  

      CÉPEO et CECCE) concernant l’éducation aux 

      adultes; 

  11 janvier  - messe au Bureau central, célébrée par Mgr Daniel  

      Berniquez; 

  15 et 16 janvier - rencontre du CODEC;  

  17 janvier  - rencontre à l’Université Saint-Paul, afin de participer  

      à la planification stratégique 2020-2025; 

  18 janvier  - rencontre de collaboration avec les membres du  

      clergé; 

  22 janvier  - participation au déjeuner organisé par le Club  

      canadien de Toronto, sur invitation du Conseil  

      scolaire catholique MonAvenir, avec Amanda Simard 

      en entrevue; et 

  22 au 25 janvier - rencontres : CODELF, CODE, CODEC. 
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F - DÉCLARATIONS DE CONFLITS D’INTÉRÊTS - Aucune 

 

G - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

 (1) Séance ordinaire, 11 décembre 2018 

 

RÉSOLUTION № 19-01-8612 : 

 

 Proposé par :  Roger Chartrand 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le procès-verbal de la séance ordinaire tenue le mardi 11 décembre 2018 soit 

approuvé, tel que présenté. » 

  

Adoptée 

 

H - QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL – Aucune 

 

I - RAPPORTS DES COMITÉS  

 (1) C.C.E.D., 15 novembre 2018 

 

RÉSOLUTION № 19-01-8613 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  Roger Chartrand 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté, tenue le  

15 novembre 2018, tel que présenté. » 

  

Adoptée 

  

 (2) C.C.E.D., 20 décembre 2018 

 

RÉSOLUTION № 19-01-8614 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  Michel Pilon 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté, tenue le  

20 décembre 2018, tel que présenté. » 

  

Adoptée 
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 (3) Comité de vérification, 9 octobre 2018 

 

RÉSOLUTION № 19-01-8615 : 

 

 Proposé par :  Jean Lemay 

 Appuyé par :  Jonathan De Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le compte rendu 

de la réunion du Comité de vérification, tenue le mardi 9 octobre 2018. » 

  

Adoptée 

 

J - AFFAIRES TRAITANT DE FRANCOPHONIE ET DE CATHOLICITÉ 

(1)  Le Pape François nomme un évêque auxiliaire à Alexandria-Cornwall 

  Le directeur de l’éducation informe les membres que dans une déclaration faite en 

  avril 2018, le pape François annonçait qu’il avait uni le Diocèse d’Alexandria- 

  Cornwall et l’Archidiocèse d’Ottawa en « la personne de l’évêque » [in persona  

  episcopi], Mgr Prendergast dans ce cas-ci. De plus, le pape s’engageait à nommer 

  un Évêque auxiliaire afin d’appuyer Mgr Prendergast principalement pour le  

  territoire d’Alexandria-Cornwall. Il ajoute que Sa Sainteté le pape François a  

  annoncé, le 12 décembre 2018, la nomination de Père Guy Desrochers, C.Ss.R.,  

  comme évêque auxiliaire à Alexandria-Cornwall. 

 

 (2) Banquet de la Francophonie de Prescott et Russell 

 

  Le directeur de l’éducation mentionne que chaque année, à l'automne, l'ACFO de 

  Prescott et Russell invite la population à soumettre à un comité de sélection  

  indépendant, des noms de personnes aptes à être considérées pour être admises à 

  l'Ordre de la francophonie. Les lauréats et les lauréates seront admis à l'Ordre lors 

  du Banquet de la Francophonie, qui se tiendra le samedi 23 mars 2019, au Centre 

  récréatif d’Embrun.  

 

RÉSOLUTION № 19-01-8616 : 

 
 Proposé par : Jonathan De Serres 
 Appuyé par : Roger Chartrand 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 
du directeur de l’éducation et secrétaire, portant sur les affaires traitant de francophonie et 
de catholicité. » 
 

Adoptée 
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K - ÉTUDES DES RAPPORTS DE L’ADMINISTRATION 
 (1) Rapport annuel pour l’année 2017-2018 : Comité de vérification du Conseil 
   
  Le surintendant des affaires et trésorier passe en revue le rapport annuel du Comité  
  de vérification du Conseil, joint à l’ordre du jour. 
 
RÉSOLUTION № 19-01-8617 : 
  
 Proposé par : Michel Pilon 
 Appuyé par : Roger Chartrand 
 
 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le Rapport  
 annuel pour l’année 2017-2018 du Comité de vérification du CSDCEO. » 
 

Adoptée 
 

 (2)  États financiers 2017-2018 

  a)  Rapport des vérificateurs externes 

  

Le surintendant des affaires et trésorier, Martin Lavigne, souligne le travail de 

l’équipe du Service des finances du CSDCEO, sous la direction de monsieur 

Sylvain Charlebois, ainsi que de la firme Deloitte dans la production des états 

financiers. Il invite ensuite monsieur Gérald Gauthier, vérificateur externe de la 

firme Deloitte, à présenter les états financiers pour l’année 2017-2018.  

 

  Monsieur Gauthier présente les grandes lignes des états financiers 2017-2018 du 

CSDCEO. 
 
RÉSOLUTION № 19-01-8618 : 
  
 Proposé par : Jean Lemay 
 Appuyé par : Jonathan De Serres 
 
 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien adopte les états financiers 
 de 2017-2018. » 
 

Adoptée 
 
  b) Rapport du surintendant des affaires et trésorier 

 

  Le surintendant des affaires et trésorier, Martin Lavigne, présente son rapport  

  joint à l’ordre du jour, portant sur les états financiers 2017-2018. 

 

  Il souligne que le Conseil jouit d’une santé financière enviable et d’une stabilité 

financière lui permettant d’assurer l’amélioration du rendement des élèves et 

favoriser leur bien-être.  
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  b) Rapport du surintendant des affaires et trésorier – (suite) 
 
RÉSOLUTION № 19-01-8619 : 
  
 Proposé par : Jonathan De Serres 
 Appuyé par : Michel Pilon 
 
 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SA- 
 2018-2019-14, présenté par le surintendant des affaires et trésorier, portant sur les états 
 financiers de 2017-2018. » 
 

Adoptée 

  

 (3)  Petite enfance 

 

  La surintendante de l’éducation Chantal-Christine Gratton présente son rapport  

  joint à l’ordre du jour concernant les réalisations et les initiatives reliées à la Petite 

  enfance au CSDCEO. 

 

  Elle souligne, entre autres, que toutes les écoles élémentaires du CSDCEO offrent  

  maintenant un programme avant et après l’école. 

 

  La surintendante de l’éducation souligne travailler de près avec les Gestionnaires 

  des services municipaux regroupés (GSMR) et les municipalités dans différents   

  dossiers, dont la formation du personnel nouvellement embauché.  

 

  Elle présente brièvement les modifications législatives apportées à la Loi de   

  2014 sur la garde d’enfants et la petite enfance, lesquelles visent principalement 

  les garderies en milieu familial et qui auront peu d’impact pour les garderies dans 

  les écoles du CSDCEO.  

 
RÉSOLUTION № 19-01-8620 : 
  
 Proposé par : Roger Chartrand 
 Appuyé par : Michel Pilon 
 
 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport  
 SECCG-01-2019, présenté par la surintendante de l’éducation Chantal-Christine Gratton,  
 portant sur la mise à jour des services de garde au CSDCEO. » 
 

Adoptée 

 

 (4) Changements en matière de travail et d’emploi : Loi de 2018 pour un Ontario  

  ouvert aux affaires 

 

  La directrice exécutive des ressources humaines présente son rapport joint à  

  l’ordre du jour et donne les grandes lignes de la Loi 47, laquelle modifie la Loi de 

  2000 sur les normes d’emploi et la Loi de 1995 sur les relations de travail et   

  abroge bon nombre de mesures prévues par la Loi de 2017 pour l’équité en milieu 

  de travail et de meilleurs emplois. 
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 (4) Changements en matière de travail et d’emploi : Loi de 2018 pour un Ontario  

  ouvert aux affaires – (suite) 

 

  Elle explique les impacts qu’ont ces modifications sur le fonctionnement du   

  CSDCEO, afin d’être conformes aux exigences de la Loi 47. 

 
RÉSOLUTION № 19-01-8621 : 
 
 Proposé par : André-Paul Lalonde 
 Appuyé par : Michel Pilon 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport  
DERH-2018-2019-06, présenté par la directrice exécutive des ressources humaines, Diane 
Duval, portant sur les changements en matière de travail et d’emploi : Loi de 2018 pour 
un Ontario ouvert aux affaires (Projet de loi 47) modifiant la Loi de 2017 sur les lieux de 
travail équitables et l’amélioration des emplois (Projet de Loi 148) et ce, tel que présenté 
à la séance ordinaire du 29 janvier 2019. » 

  
    Adoptée 

 

 (5)  Mise à jour des bureaux administratifs et centre de formation 

 

  Le surintendant des affaires et trésorier informe les membres concernant le   

  déménagement du personnel du Service à l’élève et des Services pédagogiques   

  dans les locaux de l’Annexe, à Limoges. Il donne également un bref aperçu du   

  réaménagement des bureaux au Bureau central, à la suite du déménagement. 

 

  Le surintendant des affaires et trésorier mentionne ensuite que de nouvelles salles  

  de formation ou de rencontre ont été aménagées à l’École élémentaire catholique 

  Saint-Albert. Il explique, entre autres, que la salle aménagée au sous-sol peut   

  accueillir près d’une centaine de personnes. 

 

  En terminant, le surintendant des affaires et trésorier questionne la pertinence de  

  garder l’édifice Sainte-Marguerite-Bourgeois dans le parc immobilier du   

  CSDCEO, étant donné l’aménagement d’un centre de formation à l’ÉÉC Saint-  

  Albert. 

 

  En réponse à la question d’un membre concernant l’aménagement des bureaux à 

  Limoges, le surintendant des affaires et trésorier explique qu’on y retrouve des   

  espaces collaboratifs ou des locaux partagés. La surintendante de l’éducation Lyne 

  Racine ajoute que des aires de travail silencieuses sont également prévues pour le 

  personnel nécessitant de travailler dans la tranquillité ou de façon individuelle, en 

  plus de deux salles privées permettant de faire des appels. Elle souligne que   

  l’aménagement des bureaux est flexible. 
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 (5)  Mise à jour des bureaux administratifs et centre de formation – (suite) 

 

RÉSOLUTION № 19-01-8622 : 

 

 Proposé par : Jean Lemay 

 Appuyé par : Roger Chartrand 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 

du surintendant des affaires et trésorier, portant sur la mise à jour des bureaux 

administratifs et centre de formation. »  

 

         Adoptée 

 

 (6)  Complexe sportif à l'École élémentaire catholique Saint-Viateur de Limoges 

 

  Le surintendant des affaires et trésorier dépose et commente son rapport   

  concernant la construction d’infrastructures sportives sur le terrain de l’École   

  élémentaire catholique Saint-Viateur de Limoges. 

 

  Il explique avoir participé à une rencontre avec des représentants de la   

  municipalité de La Nation portant sur la construction d’un dôme sur le terrain situé 

  au sud de l’École élémentaire catholique Saint-Viateur. 

 

  Il demande donc l’aval du Conseil pour préparer un protocole d’entente avec cette 

  municipalité, pour ce projet. 

 

RÉSOLUTION № 19-01-8623 : 

 

 Proposé par : Jonathan De Serres 

 Appuyé par : Michel Pilon 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SA-

2018-2019-15 du surintendant des affaires et trésorier, portant sur le complexe sportif à 

l’École élémentaire catholique Saint-Viateur de Limoges. »  

 

         Adoptée 

 

RÉSOLUTION № 19-01-8624 : 

 

 Proposé par : André-Paul Lalonde 

 Appuyé par : Jonathan De Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien mandate l’administration 

à préparer un protocole d’entente entre le CSDCEO et la municipalité La Nation pour la 

construction d’installations sportives sur le terrain de l’École élémentaire catholique 

Saint-Viateur de Limoges, tel que présenté dans le rapport SA-2018-2019-15 du 

surintendant des affaires et trésorier. »  

 

         Adoptée 
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 (7)  Partage des installations scolaires à l'École élémentaire catholique Limoges - 

  Annexe 

 

  Le surintendant des affaires et trésorier dépose et commente son rapport   

  concernant la possibilité d’établir un bail permettant l’utilisation d’une partie de   

  l’École élémentaire catholique Limoges – Annexe par la municipalité La Nation, 

  répondant ainsi à un besoin de locaux pour utilisation par des groupes   

  communautaires. 

 

  Un membre souligne l’importance de répondre aux besoins du CSDCEO en   

  matière d’espace de travail, avant d’en faire la location. 

 

RÉSOLUTION № 19-01-8625 : 

 

 Proposé par : Jonathan De Serres 

 Appuyé par : Michel Pilon 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SA-

2018-2019-16 du surintendant des affaires et trésorier, portant sur le partage des 

installations scolaires à l’École élémentaire catholique Limoges - Annexe. »  

 

             Adoptée 

  

RÉSOLUTION № 19-01-8626 : 

 

 Proposé par : Jean Lemay 

 Appuyé par : Roger Chartrand 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien mandate l’administration 

à établir un bail de location entre le CSDCEO et la municipalité La Nation, pour 

l’utilisation de locaux à l’École élémentaire catholique Limoges – Annexe, tel que 

présenté dans le rapport SA-2018-2019-16 du surintendant des affaires et trésorier. »  

 

             Adoptée 

 

 (8)  Ratification des comptes et factures 

  a) Novembre 2018 

   

RÉSOLUTION № 19-01-8627 : 

 

 Proposé par : Michel Pilon 

 Appuyé par : Jonathan De Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien ratifie le paiement des 

comptes au montant de 309 749,58 $ et les transactions bancaires au montant total de     

16 124 753,70 $, pour un total de 16 434 503,28 $, pour le mois de novembre 2018, tel 

que présenté. »  

 

         Adoptée 
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  b) Décembre 2018 

  

RÉSOLUTION № 19-01-8628 : 

 

 Proposé par : Michel Pilon 

 Appuyé par : Jonathan De Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien ratifie le paiement des 

comptes au montant de 466 618,40 $ et les transactions bancaires au montant total de     

17 492 543,50 $, pour un total de 17 959 161,90 $, pour le mois de décembre 2018, tel 

que présenté. »  

 

         Adoptée 

 

L - AFFAIRES COURANTES 

(1) AFOCSC 

  a)  Visuel du 21e Congrès de l’AFOCSC 

 

   Le représentant du Conseil auprès de l’AFOCSC annonce qu’un visuel a été 

   retenu pour le programme du 21e Congrès de l’AFOCSC, dont le CSDCEO  

   est le conseil hôte, en mai 2019. Il ajoute que le visuel choisi représente  

   bien le thème défini par le comité organisateur : Entre deux rives : nos  

   racines, notre culture, notre foi. 

    

Le représentant du Conseil auprès de l’AFOCSC partage ensuite les grandes lignes 

du Canevas des suivis et du Rapport d’activités présentés lors de la dernière 

rencontre du conseil d’administration. Entre autres, il souligne une rencontre avec 

Sam Oosterhoff, adjoint parlementaire à l’éducation, le démarchage politique et le 

cas Good Spirit en Saskatchewan. 

 

Il informe également ses collègues que l’AFOCSC offre une formation aux 

conseillères et aux conseillers scolaires nouvellement élus, à la suite des élections 

d’octobre 2018, le 6 avril 2019, à Toronto. 

 

Il mentionne en terminant que la prochaine rencontre du conseil d’administration 

se tiendra les 20 et 21 mars, à Toronto. 

 

Concernant le démarchage politique, le président du Conseil sonde l’intérêt de ses 

collègues concernant l’organisation de rencontres avec les personnes élues dans les 

municipalités sur le territoire de compétences du CSDCEO. Il explique que la 

conseillère ou le conseiller scolaire local pourrait participer à la rencontre, en 

compagnie du président. Tous expriment leur accord face à cette démarche. Le 

représentant du Conseil auprès de l’AFOCSC souligne que l’AFOCSC pourrait 

fournir des trousses pour ces rencontres. Il invite le président à communiquer avec 

la direction générale de l’AFOCSC à ce sujet, si pertinent. 
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M - AVIS DE PROPOSITIONS - Aucun 

  

N - RAPPORT DES MEMBRES DU CONSEIL  

 

 Le président présente le Plan de formation des conseillers et conseillères scolaires  

 2019 du CSDCEO distribué en pièce détachée. Il mentionne que la formation du  

 29 janvier 2019 sera reportée à une date ultérieure.  

 

 Un membre aborde le sujet du suicide chez les jeunes et ajoute que le Club Richelieu de 

 Cornwall serait prêt à appuyer des initiatives dans ce dossier. Le directeur de l’éducation 

 et secrétaire mentionne qu’une rencontre multidisciplinaire est prévue le mercredi  

 30 janvier 2019, pour élaborer un plan d’intervention dans ce dossier.   

 

O - PÉRIODE DE QUESTIONS (membres du Conseil) - Aucune 

  

P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS 

 

RÉSOLUTION № 19-01-8629 : 

 

 Proposé par : Jonathan De Serres 

 Appuyé par : André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive les pièces 

présentées sous la rubrique des renseignements et communications qui suivent : 

  1. Du Conseil scolaire 

    1.1 Communiqués 

 a) Noël, c’est l’amour. 

 b) François Bazinet décoré de l’insigne de l’Ordre de la Pléiade 2019 

 c) L’école catholique, une tradition d’excellence ! La période des 

inscriptions est en cours dans les écoles catholiques de langue 

française 

 d) Mon choix de cours, ma MHS ! 

1.2 Correspondance 

 a) Lettre à madame Marie-Pierre Héroux 

 b) Lettre à madame Céline Baillargeon-Tardif – Concours LOL – Mort 

de rire ! 

2. Calendrier des réunions : 

  - février 2019 

3. De la FNCSF 

  a) Lettre de félicitations à la présidence du CSDCEO. » 

 

Adoptée 

 

Un membre souligne que l’emplacement de la rencontre du C.C.E.D. du 21 février est  

inexact dans le calendrier des réunions. Des vérifications seront faites à ce sujet. 

 

Concernant l’Ordre de la Pléiade 2019, le président mentionne que la cérémonie  

se tiendra le 15 avril 2019, à l’Assemblée législative de l’Ontario. 
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Q - SÉANCE À HUIS CLOS 

 Discussion de la séance à huis clos : pages 34 à 41.  

 

RÉSOLUTION № 19-01-8630 : 

 

 Proposé par : Jonathan De Serres 

 Appuyé par : Roger Chartrand 

 

 « Que la séance se poursuive à huis clos, à compter de 20 h 55. » 

Adoptée 

 

R - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS 

 

RÉSOLUTION № 19-01-8645 : 

 

 Proposé par : François Bazinet 

 Appuyé par : Michel Pilon 

 

  « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien entérine la résolution 

suivante adoptée à huis clos qui se lit comme suit : 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le Rapport sur le 

personnel RH-2019-06. ». » 

 

Adoptée 

 

S - LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à compter de 22 h 36. 

  

 

 

 _______________________________ _______________________________ 

 M. François Bazinet, président  M. François Turpin, secrétaire 


